

## Con énfasis en el avance del proyecto de sala de quimioterapia, Hospital San Camilo festejó su nuevo aniversario

El Hospital San Camilo celebró sus 182 años de vida con el énfasis en el desarrollo de proyectos tales como la construcción de la sala de quimioterapia y las mejoras a la unidad de urgencia, la que durante el último tiempo se ha visto criticada por la comunidad por la lentitud en la atención.

Al respecto, y en el contexto de la problemática que se vive con el Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso para realización de los tratamientos de quimioterapia, el director del Hospital San Camilo, doctor **Rodrigo González**, indicó que el proyecto para el recinto san Felipe se encuentra en etapa de licitación.

«Estamos fuertemente trabajando en el área de quimioterapia ambulatoria que nos va a permitir evitar que los pa-

• **Esta nueva dependencia se espera comience a construirse en el primer semestre del año 2025.-**

cientes se muevan a otras ciudades de la región y poder tener los tratamientos en el San Camilo», señaló.

En este contexto, el directivo agregó que «nosotros afortunadamente estamos con otro tipo de fondos, así que podemos continuar nuestro camino. Esto está en etapa de licitación, es por una gran cantidad de dinero, por tanto, tiene que estar más de 30 días en el portal. Una vez que se adjudique la licitación, son algunos meses para la construcción, así que estimamos que dentro del primer semestre del próximo año ya estemos contando con quimioterapia para el valle del Aconcagua».

Junto con esto, otro de los aspectos que se han planteado

para mejorar, es la unidad de urgencias del Hospital San Camilo. En este punto, González sostuvo que «estamos interviniendo la urgencia, sabemos que ha sido un problema en estas últimas semanas para la población, y estamos trabajando fuertemente en eso, y disminuir las listas de espera, quirúrgicas, de consultas nuevas de especialidad, y también avanzando en evitar los vencimientos de las garantías GES, que nuestro Hospital tiene un cumplimiento cercano al 100%».

En relación a la urgencia, el director del Hospital precisó que «estamos trabajando con el jefe de servicio de urgencia en reforzar las coberturas médicas y cambiar los flujos de atención que nos



Hospital San Camilo celebró sus 182 años de vida.



Ingrid Aranela recibió su reconocimiento de manos de las autoridades.

permitan dar mayor rapidez y agilidad en la atención, además de modificar ciertas estructuras del Hospital, que va a permitir que los pacientes puedan ir más rápido siendo gestionados dentro del mismo Hospital».

Finalmente, el doctor Rodrigo González comentó que «estamos contentos por los logros alcanzados por el Hospital, sabemos que tenemos muchos desafíos importantes todavía, la gente nos demanda muchos re-

querimientos y estamos trabajando en resolverlos. Tenemos un equipo que está disponible y potente, y en eso estamos avanzando».

En la ceremonia de aniversario realizada durante la mañana del miércoles, el Hospital San Camilo destacó a sus trabajadores, entregando distinciones a los valores institucionales que este año recayeron en el doctor **Gastón Donckaster**, neurólogo, por su espíritu de servicio; **Ítalo García**, pro-

fesional de remuneraciones, por su respeto; **Juan Orrego**, de mantenimiento, por su compromiso; **Carla Chávez**, del SOME, por su empatía, y **Adela Fernández**, de Pabellón, por su colaboración.

También entregó el reconocimiento 'Dr. Segismundo Iturrá', máxima distinción que entrega el Hospital, galardón que este año recayó en la matrona **Ingrid Aranela**, profesional de dilatada trayectoria en la institución.



### CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO  
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO  
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2 - 7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores

Certificado por



**FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759**  
**FREIRE 227 - SAN FELIPE**

